

# OPOSISI

## Kegiatan Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Cidahu Mendapat Apresiasi Kapolres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Jul 5, 2023 - 17:45



*Kegiatan Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Cidahu Mendapat Apresiasi Kapolres Sukabumi*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, Aipda Rijal Purniawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini mendapat apresiasi dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang menyampaikan dukungan terhadap program tersebut. Rabu (05/07/2023),

Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, Aipda Rijal Purniawan, melakukan silaturahmi dengan warga masyarakat di Kp. Cikawung Laut, Rt. 001/Rw. 001, Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Polsek Surade, Polres Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menjalin komunikasi sosial (Komsos) dengan warga masyarakat untuk mengetahui situasi dan kondisi terkini, serta mendapatkan aspirasi dan informasi yang dapat digunakan dalam penyusunan program-program yang akan dilaksanakan.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" yang meliputi Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan terpantau.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat agar aktif dalam pelaksanaan Siskamling/ronda malam guna membatasi gerak para pelaku kejahatan di lingkungan masyarakat. Masyarakat juga diingatkan untuk menjaga anak-anak dari pergaulan yang berpotensi pengaruh buruk seperti miras atau narkoba, serta diimbau untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam seperti gempa bumi, banjir, dan tanah longsor.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas kegiatan Door to Door System yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cidahu. Dalam kutipan beliau, "Kami mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas Desa Cidahu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan Door to Door System. Semoga program AA DEDE dan himbauan yang disampaikan dapat menjadi landasan bagi terciptanya lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera." Ujarnya.

Kegiatan Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Cidahu ini diharapkan dapat memberikan manfaat yang positif bagi masyarakat setempat. Dukungan dari Kapolres Sukabumi juga menjadi motivasi bagi aparat kepolisian untuk terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.